

# **ACHTUNG ORTSBEWOHNER !**

An alle Hausbesitzer 1

Nun steht es fest, daß ca. 110 Hausbesitzer in Bernhardsthal, wo früher eine Landwirtschaft oder ein Gewerbe betrieben wurde den größten Teil der Kosten für Kanal und Kläranlage bezahlen müssen. Die Betriebe sind aufgegeben, die Scheunen, Werkstätten, Stallungen, Schuppen und dgl. teilweise seit vielen Jahren unbenützt, sollen aber zur Bezahlung dieser neuen Anlagen voll herangezogen werden.

Äußerst interessant und bemerkenswert, es trifft im größten Maß die alte sowieso schwergeprüfte Kriegs- u. Nachkriegsgeneration, Leute mit den niedrigsten Einkommen. Dazu kommt noch, daß wir in einer Grenzgemeinde mit Ihren vielen Nachteilen leben. Ausnahmeregelungen für diese Hauseigentümer wären dringend notwendig. Wir ersuchen den Hr. Bürgermeister in dieser Richtung Schritte zu unternehmen.

Die oben angeführten Hauseigentümer werden aufgefordert, die Vermessungsformulare vorderhand nicht zu unterschreiben.
---

## **GRÜNDUNG EINER BERNHARDSTHALER HEIMATLISTE IM AUGUST 1988 !**

Die Interessensgemeinschaft der Hauseigentümer

Bernhardsthal im Juli 1988